

PRESSEMITTEILUNG

Stadt Sindelfingen, Postfach 180, 71043 Sindelfingen

PRESSE- und ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Bastian Junkermann Telefon: 07031/94-317/318 Telefax: 07031/94-698

E-Mail: bastian.junkermann@sindelfingen.de

08. Dezember 2022

Felix Rapp zum alleinigen Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH ernannt

Heute wurde Felix Rapp vom Aufsichtsrat der Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH (WSG) zum alleinigen Geschäftsführer des Unternehmens bestellt. Ab sofort verantwortet er neben Innenstadtthemen und dem Citymanagement auch die Bereiche Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing/Tourismus.

Vor genau einem Jahr hatte Felix Rapp die zweite Geschäftsführung der WSG übernommen, er war seither vornehmlich für Innenstadtthemen und den Bereich Citymanagement zuständig. Bereits in dieser Zeit übernahm er zusätzlich die Aufgabenbereiche Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing/Tourismus. In der heutigen Aufsichtsratssitzung wurde ihm offiziell die alleinige Geschäftsführung übertragen.

Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer, Vorsitzender des Aufsichtsrates der WSG: "Mit Felix Rapp haben wir einen Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Sindelfingen, der maßgeblich an der Entwicklung unserer Stadt beteiligt ist und großartige Arbeit leistet. Ihm ist es gelungen, in den vergangenen Monaten die Weichen für erfolgversprechender Projekte in der Sindelfinger Innenstadt zu stellen, so zum Beispiel mit der Aktion "Schenk lokal!". Durch seine ausgezeichnete Netzwerkarbeit kennt er die Anliegen der Unternehmerinnen und Unternehmer in unserer Stadt genau und ist allseits geschätzt. In seiner Aufgabe bei der WSG übernahm er von Beginn an zusätzliche Verantwortung bei der Förderung und Stärkung des Technologie- und Wirtschaftsstandorts Sindelfingen durch attraktive Rahmenbedingungen für ansässige Unternehmen, genauso wie für Neuansiedelungen und für Gründende. Ich wünsche Herrn Rapp weiterhin viel Erfolg und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit."

Zur Person:

Diplom-Kaufmann Felix Rapp studierte in Stuttgart BWL mit den Fachrichtungen Controlling, Organisation und Personalführung sowie Räumliche Ökonomik. Viele Jahre leitete er danach als Geschäftsführer eine Kommunikationsgesellschaft, bis er 2020 zur Stadt Sindelfingen wechselte. Hier arbeitete Felix Rapp als Referent für Innenstadtentwicklung. Im Dezember 2021 wurde er zum zweiten Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH bestellt. Neben seinem Beruf war Felix Rapp 15 Jahre in der Kommunalpolitik aktiv. Zunächst 10 Jahre im Gemeinderat der Stadt Sindelfingen, später acht Jahre im Regionalparlament des Verbandes Region Stuttgart.